

# Martín Villa apoya la opción socialdemócrata

Miguel Morer

**MADRID, 13 (D16).** — El ministro de la Gobernación, Rodolfo Martín Villa, uno de los miembros del Gobierno interesado en participar en las próximas elecciones, apoya la creación de un partido socialdemócrata que pueda formar parte además de una alianza de centro-izquierda en sus elecciones y parece que ha obtenido permiso del presidente Suárez para ello.

El Grupo Parlamentario Independiente, del que forman parte con Martín Villa dos hombres clave en Gobernación, su subsecretario, José Miguel Ortí, y el director general de Política Interior, Enrique Sánchez de León, formuló estos propósitos al término del almuerzo de trabajo que celebró ayer en el Palacio de Exposiciones y Congresos.

Aunque al dar cuenta de lo

tratado en esa reunión el GPI no cita expresamente a Martín Villa y los hombres de su equipo, esos acuerdos han venido a confirmar informaciones llegadas a D16 en el sentido de que Martín Villa y sus allegados políticos planean presentarse a las elecciones como candidatos de tendencia socialdemócrata.

Pero, además, un destacado dirigente de la Federación Socialdemócrata reconoció esta misma mañana a D16 que ~~se han mantenido contactos~~ miembros del GPI (y citó nombres que pidió mantener todavía en secreto) para encontrar fórmulas de colaboración de cara a las elecciones. Dijo que Martín Villa estaba al corriente de estos contactos y se mostraba conforme con ellos.

El mismo dirigente de la FSD afirmó que, de los contactos con miembros del GPI, debía deducir que el presidente Suárez ha sido informado por su ministro Martín Villa de estos propósitos, al igual que otros miembros del Gobierno, los de Unión Democrática Española y los próximos al Partido Popular, le habían comunicado también sus planes sobre las elecciones.

Otras fuentes informaron a D16 de que desde distintas áreas, no sólo gubernamentales, se ha sugerido estos días al presidente Suárez la conveniencia de que el Gobierno tome ya una opción de partido de cara a las elecciones o de que, al menos, deje a sus ministros en libertad de hacerlo.